

Oferta de Valor de la Herramienta Digital **Viva segura**



1. Solución Inmediata y Accesible

La herramienta digital viva segura, ofrece una plataforma accesible y segura para que las víctimas de violencia puedan realizar denuncias de manera rápida y anónima. Esto responde a la necesidad crítica de un canal de comunicación confiable y accesible que permita a las personas en situaciones vulnerables reportar incidentes sin miedo a represalias.

De este modo damos prioridad a la necesidad de la secretaria de la mujer Popayán, lograr mitiga la violencia de la mujer que permite medir en tiempo real las denuncias de mujeres que presenten violencia en nuestro departamento.

2. Confidencialidad y Seguridad de los Datos

Según la ley 1581 de 2012 de la república de Colombia, podemos decir que salvaguardamos los derechos de confidencialidad y seguridad de los datos. Una de las principales preocupaciones al denunciar violencia es la confidencialidad. La herramienta garantiza la protección de la identidad de los denunciantes y la seguridad de sus datos, utilizando tecnologías de encriptación y protocolos de seguridad avanzados. Esto genera confianza y fomenta la utilización del servicio, especialmente en contextos donde el miedo a la exposición es un gran obstáculo.

3. Conexión Directa con Servicios de Apoyo

Además de recopilar denuncias, la herramienta proporciona enlaces directos y recursos para acceder a servicios de apoyo, como líneas de ayuda, refugios, y asesoramiento legal. Esto no solo facilita una respuesta inmediata, sino que también conecta a las víctimas con el apoyo necesario para su protección y recuperación.

Según las necesidades que resulten después de evaluar las denuncias de la mujer o estadística que se presente por medio de la medición de la herramienta digital viva segura poder tomar acciones correctivas y preventivas, según amerite el caso, formación, liderazgo, gobernanza, empoderamiento de la mujer caucana

4. Análisis de Datos y Prevención

La plataforma no solo actúa como un canal de denuncia, sino que también recopila y analiza datos en tiempo real para identificar patrones de violencia. Esta capacidad de análisis permite a las autoridades y organizaciones no gubernamentales identificar áreas de alta incidencia y diseñar intervenciones preventivas más efectivas.

5. Sensibilización y Educación Comunitaria

La herramienta también incluye módulos educativos y campañas de sensibilización sobre la violencia de género y otras formas de violencia. Esto educa a la comunidad sobre cómo identificar signos de violencia, cómo intervenir de manera segura y cómo apoyar a las víctimas.

6. Integración con Redes Sociales y Plataformas Digitales

Para maximizar el alcance, la herramienta puede integrarse con redes sociales y otras plataformas digitales, permitiendo una difusión más amplia de información relevante y campañas de prevención. Esto facilita el acceso a una audiencia más joven y tecnológicamente conectada.

7. Adaptabilidad y Escalabilidad

La herramienta está diseñada para ser adaptable a diferentes contextos y legislaciones, lo que permite su implementación en diversas regiones y países. Su arquitectura escalable asegura que pueda crecer y evolucionar con el aumento de usuarios y la demanda de nuevas funcionalidades.